



شهادت بزرگ بانوی نمونه اسلام، حضرت فاطمه زهرا

اطلاعات

ایران بار بار کنفرانس اسلامی مسلمانان بیدفاع بود

دکتر ولایتی: انتظار و توقع امت اسلام از سر در جهت دخالت موثر و دفاع از حقوق تضييع شده مانان بوسنی هرزگوین بیش از هر سازمان بین المللی دیگر است.

تکشماری با ۸ صفحه

شنبه ۱۸ آبان ۱۳۷۱ - ۱۳ جمادی الاخر

در آر امشر

جمهوری اسلامی

در صفحات دیگر می خوانیم:

پیامبر رحمت محمد (ص)

نوشته: دکتر محمود ناظرزاده کرمانی

در صفحه ۲

در صفحات دیگر می خوانیم:

نظرها و ادبته ها

حضرت امام خمینی (ره) یکی از بزرگترین احیاء گران تفکر دینی در جهان است

ص ۷

مزارش

مناطق طبیعی حفاظت شده بدون محافظ مانده است!

ص ۵

اقتصادی

همزمان با سفارتخانه کیهان العربیة جهان برای امداد رساندن به مسلمانان مظلوم بوسنی بسیج شدند

شورای خلیفه گری ارمنه تهران علاوه بر جمع آوری هدایای جنسی همزمان ارمنی، مبلغ ۲ سوه نقدی سب

در گفتگوی «اطلاعات» برنامه کامل بازگشت کمک به پناهندگان بازگشت آرامش به افغانستان

فرانسه: روز گذشته نبردهای میان نیروهای صرب از یک سو و نیروهای کروات و مسلمانان از سوی دیگر در بوسنی هرزگوین به ویژه در «موستاره» واقع در

کشته و ۱۲ نفر در شهر در هدف گرفته

اس به برگزاری



ARCHIVO

REPUBLICA DE CHILE
PRESIDENCIA
REGISTRO Y ARCHIVO

93/15951

10 AGO 93

PRESIDENTE FORMULA UN LLAMADO PARA QUE SE PROFUNDICEN LAS RELACIONES ECONOMICAS Y POLITICAS ENTRE LA REPUBLICA ISLAMICA DE IRAN Y SRI LANKA

TEHERAN, 27 de Julio, 1993, (TEHRAN TIMES) - El Presidente Akbar Hashemi Rafsanjani dijo al Ministro de Relaciones Exteriores de Sri Lanka, James Edward Harold Herat, quien se encuentra acá de visita, que para la República Islámica de Irán es interesante la extensión de lazos con países amigos como Sri Lanka.

El Presidente señaló que existen numerosas avenidas abiertas para que la República Islámica de Irán y Sri Lanka puedan aumentar la cooperación en el campo político, económico y comercial mediante negociaciones futuras entre funcionarios de la República Islámica de Irán y de Sri Lanka.

Dadas las condiciones que imperan actualmente en el mundo, es necesario que los países exploten aún más sus potencialidades y sus posibilidades con respecto a otros, indicó el Hajjatoleslam Rafsanjani.

Herat, que llegó acá el Domingo en visita oficial de 4 días, dio a conocer el interés que tiene Colombo en promover las relaciones con Teherán. También hizo entrega al Presidente Rafsanjani de un mensaje de su contraparte de Sri Lanka, Dingiri Banda Wijentunga.

PRESIDENTE VISITARA ALMA-ATA

TEHERAN, 28 de Julio, 1993, (TEHRAN TIMES) - El Presidente Akbar Hashemi Rafsanjani efectuará una visita oficial a Alma-Ata, Kazajtán, dentro de poco según indicó ayer el Ministro de Relaciones Exteriores, Ali Akbar Velayati.

El Presidente sostendrá conversaciones con su contraparte de Kazajtán sobre la futura expansión de las relaciones bilaterales a nivel político, cultural y científico, añadió Velayati.

El Ministro de Relaciones Exteriores hizo el comentario el día de inauguración de la tercera sesión de capacitación para siete diplomáticos de Kazajtán ofrecida por el centro de capacitación del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Velayati dijo que el centro ayuda a promover las relaciones de Teherán con los diplomáticos extranjeros.

EMPRESAS DE TRANSPORTE AERO, MARITIMO Y TERRESTRE PASARAN AL AREA PRIVADA

TEHERAN, 28 de Julio, 1993, (TEHRAN TIMES) - El Consejo Supremo para la Administración Estatal encabezado por el Presidente Akbar Hashemi Rafsanjani aprobó acá el Lunes un proyecto para privatizar el transporte aéreo, marítimo y terrestre en la República Islámica de Irán. La decisión le permitirá al sector privado participar en los proyectos de infraestructura de la industria ferroviaria como asimismo en los de mantención y rehabilitación de los metales y locomotoras.

También se hará traspaso al sector privado de los actuales terminales de buses interurbanos.

La decisión permite que el sector privado participe en los estudios de factibilidad, que busque asesoramiento para la construcción de caminos y que monte las industrias necesarias para la producción relativa a los equipos y materiales necesarios.

El gobierno también pasará al sector privado el transporte aéreo de pasajeros y de carga como también las instalaciones físicas que existen actualmente para dichos servicios.

El sector privado emprenderá actividades en el ámbito del transporte marítimo, incluyendo embarque de carga, carga y descarga, servicios portuarios, bodegas en los puertos, embarques costeros y comerciales y las operaciones para la localización de navíos que se hayan hundido al tratar de recuperar su carga.

De acuerdo a la decisión, el Ministerio de Obras Viales y Transportes junto con la Organización para Asuntos Administrativos y de Empleo establecerán las instituciones y compañías pertinentes para llevar a cabo el programa de privatización en dichas esferas.

En un plazo de seis meses el Ministerio de Obras Viales y Transportes deberá esbozar un plan de acción que muestre la forma en que se procederá a la puesta en práctica del proyecto de privatización en dichas áreas.

EL BANCO ISLAMICO DE DESARROLLO ABRIRA SUCURSAL EN RABAT

YIDDA, ARABIA SAUDITA, 24 de Julio, 1993, (**TEHRAN TIMES**) - El Banco Islámico de Desarrollo informó el Miércoles que abrirá una sucursal en Rabat, Marruecos, la primera oficina fuera de Arabia Saudita de la institución financiera musulmana.

El banco fue fundado en 1975 por la Organización de la Conferencia Islámica (que cuenta con 51 miembros), grupo que reúne a las naciones del mundo islámico.

El banco, que tiene su sede en la ciudad portuaria de Yidda, extiende préstamos sin intereses, asistencia técnica y concesiones para ayudar a los estados miembros a impulsar sus economías y su desarrollo social. El banco también procura concesiones a las comunidades musulmanas de los países no islámicos.

El banco no informó acerca de la fecha de apertura de la sucursal.

El convenio para la apertura de la oficina fue firmado el Martes pasado en Rabat por el Primer Ministro de Marruecos, Karim Lamrani, y por el Presidente del banco, Ahmed Mohammed Ali.

La oficina en Maruecos tiene como propósito incrementar las operaciones del banco en Africa del Norte como también en los países africanos que se encuentran al sur del Sahara, informó el banco.

El banco señala que durante los últimos 17 años ha extendido un total de US\$13 mil millones de préstamos y concesiones. Se informó que a los estados de Africa del Norte se destinaron US\$3,7 mil millones y que, de esa suma, Marruecos recibió US\$968 millones.

PROSIGUEN LOS ESFUERZOS PARA LIBERAR A LOS PRISIONEROS DE GUERRA IRANIES E IRAQUIES

TEHERAN, 25 de Julio, 1993, (TEHRAN TIMES) - El Presidente del **Majlis**, el Hojjatoleslam Nateq Nouri, dijo que continúan a diferentes niveles las conversaciones entre la República Islámica de Irán e Irak para liberar a los prisioneros de guerra.

En una entrevista en exclusiva con **TEHRAN TIMES** dijo que todos esperan que los prisioneros de ambos bandos puedan estar junto a sus familias nuevamente lo antes posible.

De acuerdo a los informes recibidos desde Bagdad, el ex campeón de boxeo internacional, Muhammed Ali, estuvo recientemente de visita en la capital de Irak en un esfuerzo para que pongan en libertad a los prisioneros de guerra iraníes.

Los informes señalan que Ali ha estado viajando entre Teherán y Bagdad, pidiéndole a ambos países que liberen los prisioneros de guerra que se retienen desde la guerra impuesta por Irak a Irán entre los años 1980 y 1988.

Nateq Nouri no se refirió a los obstáculos que impedirían liberar a los prisioneros de guerra, pero se cree que Irak es reponsable de la postergación del problema.

La República Islámica de Irán liberó unilateralmente a prisioneros iraquíes en una serie de ocasiones, sin que hubiera ninguna respuesta recíproca por parte de Irak.

EEER USA U I

LA REPUBLICA ISLAMICA DE IRAN Y AUSTRIA DESTACAN LA COOPERACION AGRICOLA

TEHERAN, 28 de Julio, 1993, (TEHRAN TIMES) - La República Islámica de Irán y Austria indagaron ayer las nuevas avenidas para la cooperación bilateral en campos tales como la industria agropecuaria y sus actividades asociadas.

El Ministro de la Construcción Jihad, Gholamreza Forouzesh, y el Ministro de Agricultura y Silvicultura de Austria, Franz Fischler, analizaron el tema durante su primera ronda de conversaciones, acá ayer en la mañana.

Fischler, que llegó acá el Lunes en la noche, anunció que Viena está dispuesta a cooperar con Teherán en la reforestación, productos a base de hierbas, control de las aguas superficiales y crianza e inoculación de animales.

Forouzesh también formuló un llamado a la expansión de la cooperación bilateral en áreas tales como la recuperación de bosques y pastizales, la crianza de animales, la pesca y el desarrollo rural.